

# フィンランドからサンタ来了 幼稚園で一足早くクリスマス



サンタクロースとの交流を楽しんだ(ひばり幼稚園で)

クリスマスを前に14日、石巻地方の幼稚園にフィンランド政府公認のサンタクロースが訪れ、子どもたちと交流した。園児たちはサンタクロースと一緒にダンスをしたり、ブレ

ゼント交換をするなどして楽しんだ。

この交流会は東日本大震災で被災した子どもたちを喜ばせようとして、日本フィンランドのみずほ幼稚園どひばり幼稚園の2か所を訪れた。この日、サンタクロースは石巻市内を開いた。この日、サンタクロースは仙台市内

問

サンタが来日  
成田空港で  
園児らと交流  
芬蘭北部にあ

るサンタクロース村から  
東日本大震災で液状化被  
害を受けた千葉県香取市  
13日、サンタが来日した。

の保育園見学子どもたち  
と成田空港で交流した。  
17日まで宮城、福島両県  
の被災地なども訪問す

仙台、石巻、名取各市  
などを訪ねた後、いわき  
市も訪問。その後、今年  
最も手紙が多かった山口  
県を訪れる。

年長の佐藤空人ちゃん(6)は「サンタクロースはとても大きかったです。幼稚園に来てくれてうれしい」と大喜びだった。

この後、子どもたちにプレゼントを手渡し、サンタ体操や記念撮影で楽しい時間を過ごした。

年長の佐藤空人ちゃん(6)は「サンタクロースはとても大きかったです。幼稚園に来てくれてうれしい」と大喜びだった。

市蛇田、本田健一園長では、全園児298人が参加。サンタクロースは通訳を介して「みんなと会うためにフィンランドからやってきました。会うことができてとてもうれしい」と語りかけた。

ひばり幼稚園(石巻



芬蘭北部から来日  
子どもたちと交流するサンタクロース(左)  
13日正午すぎ、成田空港

2009年からサンタ宛てに手紙を書いた子どもたちが最も多かつた地域をクリスマス期に訪れており、昨年は約3万2000通の手紙を寄せた宮城県を訪問。その後震災が発生したため、子どもたちを励ますと、今年も同県を訪問することにしたという。

仙台、石巻、名取各市

などを訪ねた後、いわき市も訪問。その後、今年最も手紙が多かった山口県を訪れる。